
平成３０年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１１日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発問題について

１ 福島第一原発３号機の使用済燃料取扱設備について、ト 危機管理部長 原子力安全対策

ラブルの原因究明を行い、結果を速やかに公表するよう東 課

京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 原発労働者にも除染労働者と同様に危険手当が確実に支 〃 〃

払われるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 原発労働者の待遇を国家公務員に準じたものとするよう 〃 〃

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 原子力損害賠償紛争解決センターの和解案を受け入れな 原子力損害対策 原子力損害対策

い東京電力に抗議し、和解案に法的拘束力を持たせる仕組 担当理事 課

みを作るよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

二 災害対策について

１ 防災対策を強化するため、公共施設の維持補修費の予算 総 務 部 長 財 政 課

を大幅に増やすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 河川の改修や整備に関する予算を大幅に増やすべきと思 土 木 部 長 河 川 整 備 課

うが、県の考えを尋ねたい。

３ 消防職員を増員すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 危機管理部長 消 防 保 安 課

４ 被災者生活再建支援金の支給限度額を３００万円から 〃 災 害 対 策 課

５００万円へ引き上げるよう国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 被災者の住宅再建について、一部損壊・半壊への県独自 危機管理部長 災 害 対 策 課

の支援制度を創設すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県立学校施設の避難所機能の充実を図るべきと思うが、 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会の考えを尋ねたい。

７ 県立学校の体育館にエアコンを設置すべきと思うが、県 〃 〃

教育委員会の考えを尋ねたい。

８ 住宅用火災警報器の設置を促進すべきと思うが、県の考 危機管理部長 消 防 保 安 課

えを尋ねたい。

９ 福祉避難所の避難訓練の実施状況を踏まえ、県はどのよ 保健福祉部長 保健福祉総務課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三 福祉型県政について

１ 県民の健康対策について

(1) 風しんの流行を防ぐため、対象者を限定せずワクチン 〃 健 康 増 進 課

接種費用が無料となるよう市町村を支援すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

(2) 国保被保険者の特定健診受診率を向上させるため、全 〃 国民健康保険課

市町村で受診料が無料となるよう市町村を支援すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) がん検診の受診率を向上させるため、受診料が無料と 〃 健 康 増 進 課

なるよう市町村を支援すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

２ 介護問題について

(1) 介護職員を確保するため、賃金引上げ等本県独自の処 〃 介 護 保 険 室

遇改善策を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 待機者が入所できるよう特別養護老人ホームの整備促 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

進に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 国民年金受給者も特別養護老人ホームに入所できるよ 〃 介 護 保 険 室

う利用者負担を軽減すべきと思うが、県の考えを尋ねた 高 齢 福 祉 課

い。

３ 障がい者支援について

(1) 知事部局における障がい者の法定雇用率について、来 総 務 部 長 人 事 課

年度に向け目標を設定するなど速やかに達成すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 本県におけるひきこもりの実態調査を行うべきと思う こども未来局長 こども・青少年

が、県の考えを尋ねたい。 政策課

四 国保問題について

１ 国保の構造的な危機を打開するためには国の負担を大幅 知 事 国民健康保険課

に増やす以外に道はないと思うが、知事の考えを尋ねた

い。

２ 子どもに係る国保税の均等割を市町村が全額免除できる 保健福祉部長 〃

よう県独自の支援制度を創設すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

３ 短期被保険者証及び被保険者資格証明書の交付を行わな 〃 〃

いよう市町村を指導すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

五 農業政策について

１ 事実上の自由貿易協定である日米物品貿易協定の交渉を 農林水産部長 農 林 企 画 課

開始しないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 国連で採択された「家族農業の１０年」の趣旨を踏ま 農林水産部長 農 林 企 画 課

え、小規模な家族農業経営を支援すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 県は、農業後継者の確保対策を強力に進めるべきと思う 〃 農業担い手課

が、考えを尋ねたい。

４ 県は、イノシシ管理計画について、どのように見直しを 生活環境部長 自 然 保 護 課

行うのか尋ねたい。

５ 有害鳥獣対策を強化するため、予算の拡充を国へ求めて 農林水産部長 環境保全農業課

いくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 商業まちづくり推進条例について 商工労働部長 商業まちづくり

課

商業まちづくり基本方針の見直しにおいて、条例の趣旨と

相いれない連携中枢都市圏等の広域圏構想の考え方を盛り込

むべきでないと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 女性と人権について

１ 県は、女性職員の積極的な管理職登用にどのように取り 総 務 部 長 人 事 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県の審議会等における女性委員の登用について、目標達 生活環境部長 男 女 共 生 課

成に向け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。


